
PROTOKOLL der Jahreshauptversammlung des Ski-Club Busecker Tal 
am Freitag, 25.05.2012, in Beuern, Gaststätte „Alte Post“ 
 
Beginn 20.12 Uhr 
 
39 Mitglieder 
 
Tagesordnung:    1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
                            2. Ehrung der langjährigen Ski-Club Mitglieder 
                            3. Bericht des Vorstandes 
                            4. Bericht der Kassenwartin 
                            5. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes  
                            6. Wahl des Jugendsprechers und Jugendwartes                    
                                /Jugendversammlung 
                            7. Wahl eines Kassenprüfers 
                            8. Fahrten und Termine 2012/2013 
                            9. Antrag des Vorstandes auf Beitragserhöhung 
                           10. Anträge und Verschiedenes 
 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der 
Beschlussfähigkeit 
Walter Nocker begrüßt die Anwesenden, eröffnet die JHV und stellt die 
termingerechte Einladung und Beschlussfähigkeit fest. 
 
In stillem Gedenken wird dem kürzlich verstorbenen Gründungsmitglied 
Rainer Ranft gedacht. 
 

2. Ehrung der langjährigen Ski-Club Mitglieder 
Durch den 2. Vors. Jörg Schwarz werden die anwesenden Mitglieder geehrt 
und ihnen eine Urkunde und Präsent überreicht. 
 

3. Bericht des Vorstandes 
Seit der letzten JHV fanden 6 Vorstandssitzungen statt. Zusätzlich wurden 
Abstimmungen per E-Mail durchgeführt. 
Wesentliche Themen waren dabei die Koordinierung, Durchführung und 
Überwachung der Ski-Club Aktivitäten. Auswahl und Gestaltung der Fahrten, 
Fahrtenanzahl und -konzepte, Erneuerung der Homepage. 
 
Über die einzelnen Fahrten berichteten die Fahrtenleiter. 
Nach Mitteilung des Leiters der Skischule, Dietmar Schmidt, können in Zukunft 
evtl. 2 neue Snowbord-ÜL eingesetzt werden, sollten sie ihre Ausbildung 
abgeschlossen haben. 
 
Weitere Veranstaltungen waren: 
Skigymnastik jeweils einmal in der Woche 
Treffen der Nordic Walking Gruppe 
Der Radfahrgruppe jeweils dienstags und freitags 
Durchführung einer Hüttentour im Tannheimer Tal 
 
 



Es wurde wieder ein Flyer erstellt, in dem die Trainingsfahrten und übrigen 
Aktivitäten vorgestellt wurden. 
Das Protokoll der letzten JHV wurde ins Internet gestellt und konnte auf der 
Homepage nachgelesen werden. Auf eine Vorlesung verzichtete die 
Versammlung. 
 

4. Bericht der Kassenwartin 
Regine Horn verliest den Kassenbericht. 

 
5. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

Angelika Wagner berichtet, dass die Vereinskasse und das Fahrtenkonto von 
Dieter Gall und ihr geprüft wurden. Die Kassen wurden einwandfrei geführt, es 
gibt keine Beanstandungen, beziehungsweise Unstimmigkeiten. Besonderes 
Lob fand sie für die gute Arbeit von Regine Horn und Gudrun Gensterblum.  
Aufgefallen sei ihr auch, dass die Ü-18 Fahrt mit 4 ÜL durchgeführt wurde, 
obwohl sie nur 37 Teilnehmer hatte. Markus Schwalb konnte dies mit dem 
kurzfristigen Ausfall von Teilnehmern der Fahrt erklären. Außerdem seien alle 
ÜL im Einsatz gewesen. 
 
Angelika Wagner beantragte die Entlastung des Vorstandes. 
Die Entlastung erfolgte durch einstimmiges Handzeichen. Der Vorstand 
beteiligte sich nicht an der Abstimmung. 
 

6. Wahl des Jugendsprechers und Jugendwartes 
/Jugendversammlung 
In der durchgeführten Jugendversammlung wurde Johannes Schmidt zum 
Sprecher und Niklas Muhly zum Jugendwart gewählt. 
Die Versammlung stimmte dieser Wahl einstimmig zu. 
 

7. Wahl eines Kassenprüfers 
Dieter Gall wurde auf der JHV 2011 für 2 Jahre gewählt und wird dieses Amt 
daher noch ein weiteres Jahr ausüben. 
Günther Hirschmann wurde als einziger Kandidat von der Versammlung für 
die nächsten 2 Jahre als Kassenprüfer gewählt. 
Angelika Wagner scheidet als Kassenprüferin aus. 
 

8. Fahrten und Termine 2012/2013 
Die Termine der Fahrten, soweit sie bereits bekannt waren, wurden von den 
jeweiligen Fahrtenleitern bekannt gegeben. 
 

9. Antrag des Vorstandes auf  Beitragserhöhung 
Auf Grund der erheblichen Steigerung der festen Ausgaben u. a. Beiträge für 
den Hess. Skiverband beantragte der Vorstand eine Anhebung der 
Mitgliedsbeiträge 
 
für Erw. von              15 € auf 20 € 

           für Familien von       35 € auf 45 € 
           für Jugendliche von    8 € auf 10 € 
 
           zumal die letzte Beitragsangleichung im Rahmen der Euro-Einführung           



            in 2001 erfolgte. 
           
            Der Antrag des Vorstandes wurde mit 28 Ja-Stimmen, 8 Nein-Stimmen     
            und 3 Enthaltungen angenommen.  
 
 

10. Anträge und Verschiedenes     
Anträge und weitere Anregungen wurden aus der Versammlung nicht mehr 
genannt.    
Walter Nocker schließt die JHV um 22.07 Uhr. 
 
Walter Nocker                                                                            Kurt Gans 
1. Vorsitzender                                                                           Protokollführer 
                       


